

La Junior Association en faveur des jeunes

Le centre socioculturel du Val d'Egray, en partenariat avec la commune Saint-Pardoux-Soutiers, ont soutenu la nouvelle association des jeunes, la Junior Association, en collaboration avec la communauté de communes du Val d'Egray. Les adolescents de Saint-Pardoux-Soutiers étaient présents samedi avec leurs familles, en présence de Célia, Louise et William, porte-parole de la Junior Association.

Célia, 14 ans, évoque : « Nous avons mené un tournoi de basket-foot au City Stade, participé à la fête de la Musique, en vendant des barbes à papa, avec 200 € de bénéfices. Notre souhait, démarcher en faveur d'un lieu, un local afin d'organiser des réunions, investir dans des jeux vidéos en ayant l'espace pour nos projets, dont celui de rénover des caisses à savons, participer au marché de Noël, en apportant une dynamique pour la commune. »

William, 14 ans : « Notre association a un statut juridique, au



Patrice Giraldo, président du centre socioculturel du Val d'Egray, Johann Baranger, premier adjoint, accompagnant Léa Rousselin, Louise, Célia et William.

même titre que les adultes, nous sommes treize adhérents, âgés de 13 à 17 ans et nous sommes heureux de lancer ce projet dans notre commune de Saint-Pardoux-Soutiers, gardant les valeurs de solidarité et de partage afin de mener de beaux projets. »

Louise, 17 ans, précise : « La commune de Saint-Pardoux-Soutiers demande à se développer, déjà dynamique, elle nous fait confiance. Développer l'association dans ses projets, en ayant un regard plus jeune avec des idées d'adolescents sans les adultes. Nous tenons à remercier les accompagnateurs, Léa

Rousselin et Myriam Bouisson, du centre socioculturel Val de Gâtine dans nos actions et nos projets. »

Patrice Giraldo, président du centre socioculturel Val d'Egray, est venu encourager cette équipe à mener des beaux projets de jeunesse. Johann Baranger, premier adjoint, a participé activement à la création de l'association, un chèque de 350 € a été remis pour la Junior Association, en précisant : « C'est un travail de coordination depuis un an, avec le centre socioculturel, nous apportons une somme, suite à la clôture d'un compte en 2009, Enfance Loisirs, repris par la communauté de communes, il restait une recette entre Familles rurales de Mazières et le foyer rural de Saint-Pardoux. ». « Une somme salubre, cumulée aux bénéfices des barbes à papa, qui servira à poursuivre nos projets en cours et à venir », concluent Célia Simonet et Maxime Rousselot, les co-présidents.